

Vanessa Uribe a la final nacional



En la pista atlética del Estadio La Granja de Curicó, se desarrollaron diversas pruebas correspondientes a la etapa provincial, de los Juegos Escolares. Destacó la participación de Vanessa Uribe Salas, estudiante de 8° C de la Escuela España, quien compitió en la exigente prueba de 3 mil metros planos marcha, categoría damas, obteniendo el primer lugar. “Con gran orgullo felicitamos a nuestra estudiante que nos representará en la final nacional en Santiago de los Juegos Deportivos Escolares IND 2025. Este triunfo tiene un valor aún más especial: en el año 2024, Vanessa obtuvo el segundo lugar, y hoy, gracias a su constancia, esfuerzo y perseverancia, logra este merecido primer puesto”, dijo su profesor Patricio Andrade.